



Calificadoras aumentan nota crediticia a la capital de SLP

La acción de calificación es resultado de la evaluación de los gobiernos locales y regionales bajo la nueva metodología de calificación de Gobiernos locales y regionales internacionales

Fitch Ratings subió la calificación de largo plazo en escala nacional del municipio de **San Luis Potosí**, por lo que la perspectiva crediticia se modificó a estable desde positiva.

La acción de calificación es resultado de la evaluación de los gobiernos locales y regionales bajo la nueva metodología de calificación de Gobiernos locales y regionales internacionales.

La calificación de **San Luis Potosí** considera una razón de repago de la deuda y cobertura del servicio de la deuda que da un puntaje combinado de 'aa' en la sostenibilidad de deuda; un perfil de riesgo de rango 'más débil', producto de la combinación de los factores clave de riesgo (FCR) y un riesgo asimétrico por políticas contables y transparencia.

San Luis Potosí conservó un bajo nivel de endeudamiento bancario y como se mantuvo por debajo de la estimación de HR Ratings, esta calificadora también subió su nota crediticia, ya que se continuó con un perfil decreciente en las obligaciones financieras sin costo.

El sistema de alertas de la SHCP clasificó el endeudamiento de San Luis Potosí como sostenible, lo que le permitiría, según la Ley de Disciplina Financiera, contratar hasta 15% de los ingresos disponibles.